



Grünkohlwanderung des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg

Groß gewesen ist die Zahl der Teilnehmer am Grünkohllessen des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg im Landgasthof Strothmann. 75 Gäste waren dabei, neben Mitgliedern auch Familienangehörige und Freunde. Ein Teil von ihnen hatte zuvor noch einen Fußmarsch unternommen. Die 32 Wanderer hatten sich zunächst an der ehemaligen

Gaststätte „Zur Kronenburg“ getroffen. Pausen wurden unterwegs beim Königspaar Michael Guske und Monika Müllerause eingelegt und bei Familie Hakmann, wo sie von den Gastgebern mit einem musikalischen Ständchen (Trompete und Posaune) willkommen geheißen wurden.

Foto: Schützenverein Exterheide-Meesenburg